

# *Cubanos en Japón enriquecen Proyecto de Constitución de su país*

---



La Habana, 2 oct (RHC) Diplomáticos, funcionarios, residentes y trabajadores cubanos en Japón concluyeron con un fructífero debate, este 2 de octubre, el proceso de consulta sobre la Reforma Constitucional en la mayor isla de Las Antillas.

Carlos Miguel Pereira, embajador de Cuba en el país asiático, informó que en esta jornada participaron los peloteros Alfredo Despaigne, Yurisbel Gracial, Liván Moinelo y Oscar Colás, contratados en el equipo Halcones de Softbank.

"Los deportistas expresaron su apoyo a la nueva propuesta de Carta Magna formularon ideas y propuestas valiosas que enriquecerán el Proyecto", escribió el diplomático en su cuenta de Facebook. (Fuente: [PL](#))



**Radio Habana Cuba**